
 

 

PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE 
19 octobre 2022 

 

Ordre du jour 

A/ Approbation de l’ordre du jour et du procès-verbal du conseil d’école de juin 2022  

B/ Bilan de la rentrée  

- effectifs et structure  
- règlement intérieur (horaires…)   

 
C/ Projets 2022-23  

- principaux projets pédagogiques  
- voyages scolaires 2022-23  

D/ Ateliers : place des parents dans l’école  

E/ Questions diverses  

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A/ Approbation de l’ordre du jour et du procès-verbal du conseil d’école de juin 2022  

Compte-rendu accepté à l’unanimité. 

B/ Bilan de la rentrée  

 



 

 

Présentation des nouveaux arrivés / Changements : 

Françoise Perez remplace Sylvie en classe de CM1 pour la première partie de l’année scolaire 2022-2023. 

Sergi Rossello remplace Mar Caldentey et de Violeta VAZQUEZ en catalan et espagnol. 

Julien Estevez sera en poste à mi-temps sur la classe de CE1B et une des classes de CM2. 

Marie Anita, nouvellement arrivée, sera professeure en classe de CM2. 

Sandy Herrera, nouvellement arrivée sera professeure en classe de PS et en FLE pour la primaire.  

 

Effectifs : 

Nombre d’élève : 631 

Le lycée a désormais deux classes par niveau d’enseignement. 

Il y a des listes d’attentes. L’idée reste de limiter le nombre d’élèves par classe, toutefois, il existe une 
exception en CE1 cette année. 

Dispositifs en place pour l’accompagnement des élèves : 

1. Groupes de compétences en langues :  

Il y a 2  groupes en catalan et en anglais. 

Il n’y a pas de groupes en Espagnol étant donné le profil des élèves mais existence d’un groupe 
d’ELE pour les élèves qui le nécessitent. 

2. Aide aux devoirs : Cette activité est dispensée par les enseignants du lycée. 
 

3.  APC : Peut être proposée par les enseignants à certains élèves pour travailler des notions 
spécifiques selon les besoins. 
 

4. Services civiques : Personnes en année de césure qui assument différents rôles au sein de 
l’établissement cette année. 

Règlement intérieur :  

1. Horaires d’ouverture : Il est important de respecter et faire respecter les horaires d’ouverture et 
d’entrée de l’établissement. Nouvelle précision des horaires et du protocole d’arrivée lors de 
retards. 
 

2. Cantine/goûter : mise en place d’un système de goûter inclus dans le prix de la cantine. Sa 
constitution sera adaptée et ajoutée au règlement intérieur. 
 



 

 

3. Anniversaires : comment proposer une formule commune en primaire afin de gérer au mieux les 
anniversaires ? (allergies, organisation, temps…). 

 

Extrascolaires : Brain Factory 

Presque toutes les activités ont pu débuter (27). Elles sont très variées et 6 sont encore en attente de pouvoir 
commencer. 

 



 

 

Dispositifs de suivi des élèves : 

1.  Adaptations en classe par les enseignants en accord avec les familles. 
 

2. Prises en charge selon les besoins par les enseignants référents sur des temps de langue. 
 

3.  Différents protocoles : PPRE, PAP, PAI, PPS. 

 
4.  Suggestions de bilans et de prises en charge spécifiques (CDIT / Psychologue francophone / APEB / AESH / 

Suivi psychopédagogue LFiPalma par Vanesa Gracia). 
 

 
La question est posée concernant la mise en place d’un pôle psychologique et d’éventuellement  recruter 
une infirmière au sein de l’établissement ? 

Il est également envisagé la création de liens et des passerelles entre les différentes possibilités 
d’accompagnement, protocoles. 

C/ Projets 2022-23  

Évènements prévus durant l’année scolaire :  

Dates et évènements prévisionnels. L’établissement souhaiterait mettre l’accent sur la création de liens 
entre les élèves du premier et du second degré. 



 

 

 



 

 

Voyages scolaires : Réflexion sur l’optimisation de l’organisation des voyages afin de permettre aux 
parents de mieux anticiper et à tous les élèves de partir de manière équitable. 

 

Présentation du voyage prévu pour les classes de CE2 cette année. Le voyage a été approuvé. 

 

 

   



 

 

E/ Questions diverses  

1. Est-il possible de modifier l’horaire du début de garderie à 7h30 ?  
Cela dépend de la demande. 
 

2. Café  des parents 
Élèves à besoins particuliers  
 

3. Cantine   
Problème de réutilisation des sacs de pique-nique.  
Prochaine réunion cantine le 2/ 11.  
Peut-on se resservir : Seulement certains plats sans protéines en général.  
Est-il possible de proposer des verres plus grands ? 
 

4.  Accès à l´établissement : covoiturage ? En recherche de propositions. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

  


